

с 16 мая from May 16

~~415~~



280

Автобусы ~~415~~ 280 объединяются в единый маршрут

Маршрут ~~415~~ с 16 мая работать не будет. Пользуйтесь маршрутом ~~35~~ на улице Верхние Поля. Объединённый маршрут увеличит охват связей внутри района Люблино

Маршрут 280 изменяется: от **М¹⁰** Люблино вместо Ставропольской улицы поедет по кругу по Краснодарской улице, через ТЦ «Москва», по Цимлянкой и Белореченской улицам, далее обратно своей трассой до **М²** Каширская. Время работы маршрута 280 продлевается до 23:00

Routes 415 and 280 are merged into a single route. Route 280 will change: instead of Stavropolskaya Street it will make a circle from Lyublino metro station via Krasnodarskaya Street, by Moskva shopping center, via Tsimlyanskaya and Belorechenskaya Streets, then back along its route to Kashirskaya metro station. Service time will be extended till 11 p.m. From May 16, there will be no service on route 415

NM 280 415

